

Voluntarios mejoraron 700 casas de pacientes Teletón

Unos seiscientos voluntarios se desplegaron el fin de semana durante 48 comunas de Arica a Aysén para mejorar la accesibilidad de las viviendas de casi 700 familias con pacientes de los 14 institutos Teletón.

Las cuadrillas forman parte del programa Abre y trabajaron en la construcción gratuita de rampas, pasamanos y el mejoramiento de suelos de los hogares de los niños que se rehabilitan en los centros, con el objetivo de mejorar sus condiciones de seguridad y autono-



LAS CUADRILLAS TRABAJARON EN 48 COMUNAS DEL PAÍS.

mía.

Por ejemplo, en la vivienda de Monserrat Santini, una vecina de Maipú de 5 años, habilitaron una rampa en el acceso e

instalacion de barras de sujeción en el interior, lo que le facilitará el desplazamiento y le posibilitará hacer sus ejercicios de marcha en casa.

Este programa existe desde 2005, cuando partió con intervenciones en cinco casas de la Región Metropolitana. En 20 años ya son 11 mil los hogares intervenidos.

“Muchas veces las principales barreras están en las casas. Con estas adecuaciones, logramos que los usuarios y sus cuidadores desarrollen sus actividades diarias de forma más autónoma y segura”, dijo en un comunicado el director nacional de Gestión Social y Voluntariado de Teletón, Aldo Orrigoni. 🌟